

## 令和2年度 校長通信

## Team 陽明



～自主 創造 敬愛 剛健～

沖縄県立陽明高等学校

沖縄県立陽明高等支援学校

発行者 校長 宮城 哲夫

## 野球部、大健闘



最後の夏、完全燃焼！

～7安打放つも惜敗～

2020 沖縄県高等学校野球夏季大会が行われ、本校野球部が7月5日(日)、第一試合で那覇西高校と対戦し、4対16で敗れました。

現役の野球部は5人しかおらず、残りは説得し、過去に野球部だった生徒や他部の野球経験者等に声をかけ、総勢14人で臨んだ試合でした。

一方的な試合展開になるのではと、少し、心配していましたが、先発ピッチャーの國吉君の粘りのピッチングや捕手の比嘉君が三盗を好送球でアウトにするなど、外野、東江君を中心に落ち着いた守備をみせ好試合に。5回裏には、4番新垣君のヒットを足がかりに主将の大城君の左中間二塁打で1点をもぎ取り得点すると、城間君のレフト線への二塁打で2点目が入り、球場は陽明ムードに。6回



は左投手の遠(新垣君がホームに生還し 反撃開始)山君が相手を0点に抑え、裏の攻撃では、代打伊藝君のヒットを足がかりに、新里君のヒットで1点を追加。7回裏にも犠牲フライで合計4点を返しましたが、最後は疲れがでてしまいコールド負けでした。



〈観客に向けて礼をする陽明ナイン〉

阿波連監督によると「今までの試合の中で最高だった」と感想を述べていました。素晴らしい試合でした。選手のみならず、本当にお

疲れ様でした。

また、希望進路実現という次の目標に向かって気持ちを切り替えて頑張ってください。

## 体育祭に向けたLHR！

～テーマと学年演技種目について～



先日、本校が10月1日(木)に予定している体育祭に向けたLHRが全クラスで行われました。まず、校内一斉放送とパワーポイントで学年演技種目についての内容説明が5分程度あった後、各クラスで学年演技種目と体育祭テーマについての話し合いが行われました。例年の演技種目と違い、コロナ対策を念頭におきながらの実施とな



〈パワーポイントでの内容説明〉

りますので、生徒もなかなかアイデアを出しづらかったのではないのでしょうか。でも、どんなアイデアがでてくるのかとても楽しみです。ところで、昨日、沖縄でもコロナの感染者が出たことが報告されました。感染の状況をみながらの開催とな(クラスでの話し合いの様子)るので、規模も縮小したり、いつもの体育祭とは若干違う内容になるかもしれませんが、みんなで知恵を出しながらいい体育祭になるよう頑張っていきましょう！



〈クラスでの話し合いの様子〉

## 総合産業科に

たくさんのお見学者が来校！

～ 学校見学会開催 ～



6月30日から4日間にわけて中学3年生59名と保護者、中学校職員を対象に学校見学会が開催されました。三密防止のため、A班B班に分けて各教室もまわり、授業を見学しました。

本校の生徒は、いつもより緊張していた感じでしたが、中学生が見学するというのもあってか、先輩としての表情になり、熱心に学習していました。是非、9月7日(月)の体験入学にもたくさん希望して参加して欲しいですね。



〈学校概要説明(翔洋館にて)〉